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鳩山氏が初めて訪韓した時は、連日ワイドショーがお祭り騒ぎの 
ようだったのに、成果がなかったからなのか、野田総理の訪韓の 
ニュースは極端に少ないと思いませんか? ワイドショーなんて 
ほぼスルーじゃないかな? 

一昨日は、NHKの7時と9時のニュースで詳しくやっていたけど
《野田総理の朝鮮王朝儀軌引渡し・通貨融通枠超拡大・EPA交渉再
開【NHKニュースウォッチ9】(2011/10/20UP)》、通貨融通の
金額通貨（日本円で５兆4000億円に拡大）には触れず、「未来志
向」って話だったような・・・ 
で、今日は、私が言いたいことそのままだったので《【日本国民へ】
これでもまだ野田首相に期待しますか？[桜H23/10/20]》http://yout
u.be/uxWrAD03u8Yという水島氏の解説を文字起こししてみました  

高清水氏「日韓、経済連携を演出 
通貨融通 ウォン安対策 EPA交
渉 互いに譲歩(朝日新聞)という
ことで、日韓首脳会談をお天気に例
えるとという事でコチラに色々な
項目が纏めて紹介されています。」 

水島氏「あのー、これ『互いに譲歩』
って、日本は譲歩しましたけどね、
韓国、どこが譲歩したんですか?! 
全然してないですよ、これ。 

それからこれね、全くこの男はです
ねぇ、竹島の事、一言も言わなかった！これねぇ、なあなあで  
やればいいっていう、、外交をそういう風に思っているんですよ。 

後でも言いますけど、とにかく事なかれ主義。波風立たなければ
これが外交やってると思ったら大間違いでね、 

で、これ向こうにねぇ、『大統領、慰安婦問題外す』ってこれ『大人
の態度だった』と書いてあるんです。下にちょっとありますけどね。 

冗談じゃないですよ、これね、我々の国のね、主権の事も言えな
いような首相がですよ、靖国神社も行けないような、こんな人間
がですねぇ、あのね、外交なんかやっちゃいけないですよ。 
これ行っただけムダですよ。 

ウォン安対策ってね、そりゃ韓国潰すわけにはいかないですよ、
我々は。でもこれ通貨融通って、基本的には我々の金ですよ、これ。 
韓国助けるんですよ、これ。 

何故こんなペコペコペコペコね、これが『誠実』っていうものかと。
そりゃあね、思うとおりの事を言ってくれればね、そりゃあ喜ぶ
でしょう。ねぇ。これを友好だと思っているわけですよ。 

それでまして、我々の国を日韓条約を結んだところで、もう全部
歴史問題解決ついたって事になっているのに、また本(朝鮮王朝儀
軌)を持って行ってね、 

で『これお持ちして参りましたから』って・・・、なんっっっと
いうこう恥のなさ。あのー、先人に申し訳ないと思わないのかな
ぁというねぇ、、ホントこれねぇ、腹が立ってしょうがないんで
すよね、これ。 

で、こういう人間をですねぇ、50%位の人がまだですねぇ『誠実
な男』とか何とか言ってね、騙される、ハッキリ言って愚かな人
達が、、私敢えて言います、これホントにいるんですよね。これ
がニッポンなんですよ。残念ですけど。 

こんな慰安婦問題なんて、否定すりゃ良いんですよ、 
『何を言っているんだ!』『どこにそんな証拠があるんだ』ってね。 
『単なる売春婦じゃないか!』とね、言えば良いんですけどね。 

まぁとにかく、、それから『(日本へ)おいで頂きたい』って、、
断られてやんの、ね。ほんっとに(苦笑) 

たかが韓国の大統領あたりとは言いません、これ。ひとつの国の
元首ですから。だけどね、事務方が当然そんな事をやって、キチ
ッと詰めとかなきゃダメですよ。行く必要ないですよ、だからこ
んな、ね、何をやってるんだっていうね、、ひとつひとつ全部国
の誇り・名誉、それから金融の面ですね、お金の面でも経済面で
も、まっったく我々のプラスになった事ないじゃないですか。 

EPA交渉、まぁ前向きにやりましょうって言っただけですよ。実際
やらないですよ、これね。個々の部分では韓国困るんだから、これ。 

こういう、、朝日新聞ですか?こういう『互いに譲歩』なんて、
いかにもなんか仲良くやりましたみたいなね、冗談じゃありませ
んっていうとこですね。」 

高清水氏「次、参りますか。続きま
して産経新聞です。コチラも日韓 
首脳会談の記事になっていますが、
浮き立つ首相の片思い 日韓首脳
会談、大統領「訪日」明言なし」 

水島氏「(中略)このねぇ、これ一体
何なんだと、この卑屈な、ね、韓
国ごときとは言いませんよ、これ
は。しかし韓国がね、どういう立

場だと。日本の首相としての誇りはあるのかというね。 

私は、こういう交渉とかそういうのやらなきゃいけないけども、
なんの目安もない所へわざわざ行って、それで『おいで頂きたい』
と。本まで渡して。渡しちゃいけない、、これ日韓条約を破った
って事なんですよ。 

日韓条約を、この野田という男がね、あれだけ苦労して、徹底的
にやって日韓条約で全部お金とかそういうもの解決つけたのに、
この男はまた我々の国の歴史を汚し、且つまたね、先人の苦労、
外交交渉して全て、、お金を、、あの時は大変なお金ですよ。   
何兆円も出したっていうぐらいの大きなお金を当時出したわけで
すけれども、そういう事を全部踏みにじった。 

何故、これ新聞は批難しないんだって言うね、まぁ????ですか
らダメですけどね。 

で、『実行へ韓国及び腰』って、、産経新聞はね、基本的には   
韓国に対しては親韓ですよ。 

私もね、別に反共の立場から言えばね、韓国ってのは大事ですけ
ども、まっったくこれ異常なアレですよ。朝貢外交ですよ、これ。 

ね。モノ持ってって、本も持ってく、お金も持ってく、それで今
度はおいで頂きたいって・・・・どこの国の首相だっ！て。 

世界で最古の国の、天皇陛下をいただく日本です。別にねぇ、  
こんな極端な右翼っぽい事を言いたい訳じゃないけれども、少し
は誇りとかねぇ、先人というか先祖に対しての責任を感じてもら
いたいって言うかね、 

こんな無責任な男を50%の、ハッキリ言ってバカな日本人が支持
してるんですよね。冗談じゃないですよ、ホンットに。 

私は敢えて、今生きている人間としてだけじゃなくてですね、  
無数のね先祖に対してホント申し訳がないと思いますね。 
こういう愚かな人達が半分も今、戦後の日本の中にいるというね、
それも『誠実だから良いじゃないか』とかね。 

で、『(浮き立つ首相)片思い』うーん……(顔を歪めて) これは少
し感情的に言いますけど、ホントそうなんですね、、もう情けない。」 

高清水氏「はい、続きまして・・・」(以下 略) 
 

最初のアカヒのお天気図…ふざけてま
すよね！特に「慰安婦問題」の欄！   
それに、「竹島問題」が入ってないぞぉ
ー！！  この件に関しては、 水島
社長の意見にまんま同感です。 

こういう当たり前のコメント、地上波で
は一切聞こえてきません。 

韓国を援助しに訪韓したなんて、テレビ脳
の人は分かってないと思う。 

だって、どじょうがペコペコする姿しか
見てないもん。 

国益を考えず、条約も破り、感謝もされ
ず・・・ 
一体何のために行ったんでしょう?! 

この人を国民の半分が支持しているな
んて・・・・ 
水島社長じゃないけど、ほんっとに情け
ないです  


